

誰でも来れる明導寺



明導寺は昔、選挙や映画が行われていた！

昔は、明導寺より大きな建物がなかったため、選挙や映画鑑賞が行われていたそうです。
今では、毎月ヨガが行われており、心も体もストレッチすることができます。
是非、明導寺までヨガをしに行ってみてください。



住職さんのお話

住職をしていて嬉しかったことは、お寺に来られた方に「いろいろな方のお話を聞いて良かったです。」「良いお話を聞いて心がスッキリしました。」といってもらうことです。

これから、住職として頑張っていきたい事は、少しでも地域のより所となるお寺になり、お寺に来られた方が「来てよかった」と思ってもらえるようなお寺になるように住職として頑張っていきたいです。

明導寺は、気軽に来れるお寺になってほしいです。是非、明導寺に来てみてください。



最後に・・・

明導寺は、今までたくさんの掲示物が掲載されてきました。そのなかで、輝け！お寺の掲示物大賞2020に選ばれた受賞作が「コロナより怖いのは人間だった」です。神奈川県のお店さんがコロナ対策のために消毒液やマスクを買いに来られたお客さんに対して思われた言葉です。店主さんは、大変だったことが分かる言葉です。

その他にもたくさんの言葉が掲載されており、深く考えさせられるものから、共感するものまでたくさんの思いがある言葉があります。是非、明導寺に足を運び、掲示物や本堂を見てみてください。

